memor

北九州市立黒崎中央小学校 高学年通信 文責:藤田 正博

# ステップ ジャンプ、5・6年

~一期一会で感謝を表す令和~

#### 第54号 令和元年10月31日(木)

## 音樂会は集り一保護者の方の声と共にお面けします。

#### 5年生…笑りをとりたり」、そんな思りで頭はりました



どの学年も素晴らしかったです。高学年は 進行や準備、かたづけなどきちんとできてい て、見ていて気持ちよかったです。

みんなで一つの作品を仕上げ、舞台で立派 に発表している姿はとてもキラキラしていて 感動的です。

6年生は、今年もすごくよかったです。終わりの 言葉も言えて、さすが6年生だなと思いました。

全学年、頑張っている姿がとても素敵でした。一人一人がしっかり役割を果たしているところだったり、 劇のテンポのよさだったり、とても成長を感じました。 歌声もとてもきれいで感動しました。

来年は、最後の音楽会。もっともっと成長した姿を 見せてくれると思います。楽しみにしています。先生 方、ご指導有難うございました。





今年は演出がよかったです。歌から学期の合間や学年の交代の時にピアノ演奏やリコーダーでつないだり、待ち時間まで飽きさせないなどの工夫があって良かったです。

5年生の劇は、笑いどころがたくさんあり、楽しかったです。歌は声が出ていて、さすが5年生という感じでした。すばらしい音楽会ありがとうございました。

高学年になって初めての音楽会。スタンバイしている様子を見ていて、緊張とワクワクとが入り混じった顔をしているのを見て、低学年の時とは全然違った表情で、高学年としての責任感のような気持ちが芽生えたんだなと改めて感じました。役割は違うけれど、全体がまとまっていてとても見やすかったです。5年生の子ども達全員に感動する劇だったと思います。合唱は、さすが高学年だなと思うほど、とてもきれいでみんなが丁寧に歌っていて、かつ元気な声で楽しそうに歌っていて感動しました。



## 6年生一感期の気持つを伝えたいしそんで気持って一致全かり



小学校生活最後の音楽会でしたので、嬉しい思いと寂しい思いがありました。1年生からずっと見てきて6年生みんなの成長もすばらしいものでした。

短い期間でよくここまで上手になりました。それも先生 方の努力があったのだろうと思いました。大変感謝してお ります。

小学校での大切な思い出がまた1つ増えました。 ありがとうございました。

小学校生活最後の音楽会。音楽会の練習が始まってから、毎日のように自宅でも歌ったり、リズムを刻んだり…。一生懸命に取り組む姿を見ていたので、本番の日を楽しみにしていました。

子ども達の歌声はきれいで、とても心地よいものでした。演奏もすばらしいものでした。

指導に当たってくださった先生方、お疲れさまでした。 心温まる音楽会をありがとうございました。





音楽会お疲れさまでした。練習期間がとても短かったのに、みんなよく頑張っていたと思います。6年生で、最後の音楽会でしたが、曲の完成度の高さにとてもびっくりしました。真剣な表情で、でも楽しそうに演奏している姿に感動しました。優雅な時間を過ごすことができました。

先生方や音楽ボランティアの皆さんも、とても大変だったと思います。感謝の気持ちでいっぱいです。 ありがとうございます。

「つなぐ」で校長先生が書かれていたのと同じく、自分も6年生の「ふるさと」で涙が出ました。「情熱大陸」でも子ども達がものすごく楽しそうに、誇らしげに演奏しているのを聴いて、純粋に音楽のもつすばらしさに心が躍りました。あんな演奏、歌が歌えるようになるまで、一体どれだけ練習したんだろう。6年生一人一人の一生懸命があの感動につながったんだと感じました。

指導して下さった先生、ボランティアの方々に心からお礼をお伝えしたいです。子ども達にとって、一生の宝物になるような経験をさせてくださり、感謝の気持ちでいっぱいです。





毎日、朝早くから学校へ行き、練習を頑張っていました。 自宅にいる時も練習をしていました。

音楽会は、児童観覧日、本番とも拝見しましたが、とても素晴らしい演奏で最高学年らしい貫録を感じました。その素晴らしい演奏の裏には、子ども達一人一人の努力があったうえで成り立ったことだと思います。 本当によく頑張りました。感動をありがとうございました。